

Kleines Mädchen – große Idee

Siebenjährige Sophia spart für Musikschule

Von DANIELA
EICHELBERGER

.....
■ **Alsfeld.** Ein großes Herz hat die siebenjährige Sophia Diebel aus Alsfeld für die Alsfelder Musikschule. Seit knapp einem halben Jahr sammelt sie mit großem Ideenreichtum Geld für die Alsfelder Musikschule. Dabei kamen ganze 50 Euro zusammen.

Sophia spielt leidenschaftlich gerne Klavier, nun schon seit zwei Jahren. Ihre Lieblingsstücke sind Happy Birthday und Eine Insel mit zwei Bergen. Das Lied vom Trotzkopf kann sie sogar mit verbundenen Augen spielen.

In der Musikschule hat sie sich schon zwei kostenlose Musical-Projekte angesehen. „Die Kostüme haben mir besonders gut gefallen“, sagt Sophia und hat sich Gedanken darüber gemacht, dass das ganze Schauspiel doch bestimmt viel Geld gekostet hat. Also bastelte sie mit ihrem Va-

ter ein Glücksrad. Ein Feld davon war für die Musikschule bestimmt. Dann bekam nicht der Spieler etwas geschenkt, sondern es ging Geld in die selbst gebastelte Kasse für die Musikschule.

Flohmarkt veranstaltet

Aber das reichte Sophia nicht, sie wollte, dass sich der Glas- topf mit dem selbst geschriebenen bunten Zettel drauf

schneller füllt. Also sammelte sie ihre abgelegten Kuschteliere, Bücher und Spielzeug zusammen und veranstaltete vor ihrer Haustür einen kleinen Flohmarkt.

„Mama hat gesagt, ich darf das Geld erst spenden, wenn ich 50 Euro zusammen habe“, so Sophia. Und das hat sie nun geschafft und freudestrahlend das Glas mit dem Geld an Musikschulleiter Walter Windisch-Laube übergeben.



Ihr Ersparnis gibt Sophia Diebel gerne zum Erhalt der Alsfelder Musikschule.

Foto: Eichelberger

